
Tobias Kempkes stellt die Arbeit des Stadtjugendrates vor. Der detaillierte Bericht dazu ist dem 
Protokoll in der Anlage beigefügt. 
 
Die Ausschussmitglieder nehmen die Ausführungen wohlwollend zur Kenntnis. 
 
Auf Nachfrage bezüglich der Finanzierung teilt Michael Klinnert mit, dass diese für 2011 
gesichert sei. Dies sei vor allem den zahlreichen Spendern zu verdanken, die dazu beigetragen 
hätten, den laufenden Betrieb aufrecht zu erhalten. Vom Land gefördert würden leider nur 
einzelne Projekte. 
 
BM Halbe lobt ausdrücklich die Arbeit des Jugendstadtrates und hofft, dass dieser auch in 2012 
weiter bestehen bleibt. 
 
Herr Klinnert weist noch auf die am 21.07.11, 17.30 Uhr, in der BGS Hackenberg stattfindende 
Sondersitzung hin, auf der schwerpunktmäßig über das Thema Baris Spor Hackenberg diskutiert 
werden soll. 
 
Herr Gartmann erhofft sich durch die Rückgabe von Druckerpatronen für ein Recycling einen 
höheren Zuschuss für den Jugendstadtrat. Er wird sich an der Umsetzung dieses Projektes 
beteiligen. 
 


